
議題 １ 「ひだまりカフェ」について 

議題 ２ 次年度の絆づくりこうなん実行委員会について 

 

第 40 回絆づくりこうなん実行委員会 会議要旨 

 
日時：平成 27 年 3 月 9 日（月）午後 1 時 30 分～2 時 30 分 
場所：地域情報センター2 階 大会議室 

 
 

 
 
 
１.「ひだまりカフェ」を振り返って（３月１日、市民文化会館音楽室） 

  ・当日は雨天にも関わらず、また入口から一番遠い 2 階の部屋ではあったが、多くの

方に来場いただき、好評だった。 

  ・展示だけではなく、カフェでコーヒーやチャイを飲みながら、来場者同士で交流する

機会ができた。 

  ・中・高生も参加しており、イベントの様子を知ってもらえる良い機会となった。 

  ・「むかしあそび」のブースでは、年代を問わず多くの方に体験いただける内容だった

ため、幅広い年齢層との交流が築けるきっかけ作りとなれた。 

  ・ホワイェに出展のある団体は、白い壁に小さなプロジェクターを使用し、活動の様子

を上映していた。実際の活動を写真で見ることができ、わかりやすかった。今後、事

業を実施していく参考にしたい。 

  ・「ふくしまつり」と同日開催という形をとっているため、他の部屋で行われている企

画や他の出展団体とどう違うのか。説明しにくい状況が続いている。 

  ・他にも何か気付いたことがあれば、また来年度のイベントに活かしていくようにする。 

 

２.次年度の絆づくりこうなん実行委員会について 

  ・何か事業計画があれば、その目標に向けて活動していけるが、そのような企画案も、

長く提起されていない状況が続いているため、実行委員会の活動を休止してはどうか。 

・「絆づくりこうなん実行委員会」が発足した後に、中間支援ＮＰＯも設立されており、

「ＮＰＯ・ボランティア団体の交流の機会とネットワークづくり」を目指す部分も重

なっていることから、その団体に“バトンタッチ”してはどうか。 

  ・「江南の市民活動を支援する会」が江南市の“中間支援団体”として活動していく中

で、同じ目標に向けて協働していきたい人たちが集まりつつある。 

 

※「絆づくりこうなん実行委員会」としての活動は、今回で一旦休止する。今後は、中

間支援ＮＰＯに力を結集するなど、それぞれの立場で、江南市の市民協働を盛り上

げていく。 

 


